

## Wujud Kepedulialian Dengan Warga Binaan, Ini Yang Dilakukan Babinsa Koramil 08/Lau Serda Agus Arahman

Maskuri - [HST.XPRESS.CO.ID](https://www.hst.xpress.co.id)

Sep 16, 2023 - 16:32



*Babinsa Koramil 08/Lau Serda Agus Arahman Besuk Warga Binaan Yang Sakit*

BARABAI-Sebagai Bintara Pembina Desa (BABINSA) mempunyai kewajiban melakukan pembinaan wilayah yang sudah menjadi tanggungjawabnya,

Seperti yang dilakukan oleh Serda Agus Arahman melaksanakan monitoring wilayah binaan dan membesuk warga binaan yang sedang sakit Strok atas nama Mahmudah (59) di Desa Kasarangan RT.005 RW.002 Kecamatan Labuan Amas Utara Kabupaten Hulu Sungai Tengah. Sabtu (16/09/2023).



Dalam kunjungannya, Serda Agus Arahman menyampaikan keprihatinannya atas sakit yang diderita oleh Mahmudah. Selain itu, kehadiran Babinsa untuk memberikan motivasi agar tetap semangat menghadapi ujian yang sedang dialami.

“Saya selaku Babinsa menjenguk Mahmudah yang merupakan salah satu warga binaan, untuk memberikan semangat dan dukungan moril kepadanya, agar senantiasa tabah dan semangat untuk kesembuhannya,” tutur Serda Agus Arahman

Trimakasih Bapak Babinsa walaupun tugas banyak dan di hari libur ini masih dapat meluangkan waktu untuk menjenguk keluarga kami, Saya selaku keluarga mengucapkan ribuan tetima kasih.

Semoga Orang Tua kami segera diberikan kesembuhan dan diangkat penyakitnya sesuai do’a yang dipanjatkan”, tutur Rusmiyati salah satu anak Mahmudah

Sementara itu Danramil 1002-08/Labuan Amas Utara Kapten Inf Andi Tiro sangat mengapresiasi anggota yang membesuk warga binaan yang sedang sakit, Karena tentunya sebagai Babinsa, senantiasa peduli dan perhatian terhadap kondisi warga binaan,’ujarnya

“Menjenguk orang sakit merupakan obat kepada yang bersangkutan agar tetap semangat melawan penyakit, kehadirannya Babinsa bisa memberikan semangat dan kesembuhan bagi Ibu Mahmudah,”imbuhnya

Kami juga mendo’akan semoga ibu Mahmudah segera diberikan kesembuhan dan diangkat penyakitnya oleh Allah SWT serta keluarganya senantiasa sabar dan tabah menerima semua cobaan ini dengan ikhlas, karena sejatinya sakit dan sehat merupakan nikmat Allah SWT yang diberikan kepada hambanya agar kita semua untuk lebih meningkatkan iman dan taqwa Allah SWT,”tegas Danramil.(pendim1002).